

JAVIER GUZMAN CARRILLO

Licenciado en Ciencias Políticas y en Sociología, Master en Cooperación Internacional, en Consultoría Estratégica y de organizaciones y en Marketing y Comunicación. Especialista en políticas agroalimentarias, ecologista y activista por los Derechos Humanos, Soberanía alimentaria y la Solidaridad internacional

Actualmente soy Director de Justicia Alimentaria, anteriormente trabajé como Director Regional para África Austral e India en Intermón-OXFAM y fui Director de Cooperación Internacional en Creu Roja Catalunya.

Miembro de la Red Mundial por el Derecho a la Alimentación y Nutrición. Participo en las juntas directivas de la Plataforma Rural y de Agorans Nord-Sud, promotor y miembro de la Alianza por la Salud Alimentaria.

Autor de numerosos artículos y publicaciones, colaborador en varios medios de comunicación y docente en varios cursos de máster y post-grado universitario.

PILAR MAYORDOMO

Más de veinte años en la dirección y gestión de organizaciones y proyectos de cooperación internacional, de diseño de herramientas pedagógicas y de gestión operativa y estratégica, con equipos multiculturales y multidisciplinares, en los sectores de seguridad y soberanía alimentaria, educación, agua y saneamiento, gobernabilidad, participación comunitaria e incidencia política, con acciones en España, América Latina y África

FERRAN GARCIA

Licenciado en Veterinaria.

Máster en Agricultura Ecológica (Universidad de Barcelona). Máster en Políticas Públicas y Biodiversidad (Red de Instituciones Vinculadas a la Capacitación en Economía y Políticas Agrícolas en América Latina y el Caribe); Máster Agroecología: diseñando agroecosistemas biodiversos y sustentables (Universidad de California, Berkeley)

Docente en diversos másteres universitarios y cursos de temática relacionada con los sistemas alimentarios y sus características socioeconómicas, ambientales y de salud.

Es coordinador de Investigaciones de la asociación Justicia Alimentaria desde 2006.

IRINA TASIAS

Licenciada en Ciencias Políticas y Periodismo por la Universitat Pompeu Fabra. Actualmente, cuenta con más de 8 años de experiencia profesional como directora de Comunicación Corporativa en Justicia Alimentaria y más de 14 años de experiencia como técnica de comunicación en agencias de comunicación e instituciones políticas.

RICARDO SCHLEISSNER

Coordinador de gestión de Justicia Alimentaria. Licenciado en Ciencias empresariales por la universidad autónoma de Madrid, con master en función gerencial de ONG's por ESADE, he trabajado en empresas privadas y también, desde hace más de 20 años, en el tercer sector, como director ejecutivo adjunto de Greenpeace España entre 2001 y 2007 y como director de desarrollo organizativo de Médicos del Mundo posteriormente. También he llevado a cabo trabajos de consultoría tanto financiera y de procesos y de recursos humanos, tanto para empresas como para organizaciones sociales.

JORDI MENENDEZ PUIGGALI

Coordinador de las actividades de la organización en el Estado español. Con más de diez años en la dirección y gestión de del departamento, con gestión operativa y estratégica, desarrollo de diseño de herramientas pedagógicas, incidencia política y gestión de equipos multidisciplinares en el ámbito de la soberanía alimentaria y la educación para la transformación social.

Anteriormente 10 años de experiencia en proyectos de Cooperación Internacional.

NÚRIA LLABRÉS PRAT.

Llicenciada en Geografía por la Universitat de les Illes Balears (UIB). En el ámbito profesional me he centrado en el área de medio ambiente y la soberanía alimentaria en la isla de Menorca. Desde 2007 ligada al programa de custodia agraria del GOB Menorca, el cual fomenta un modelo agrario que compatibiliza la viabilidad de la actividad agraria con la conservación de los valores naturales del territorio. Desde 2015, soy la coordinadora de Justícia Alimentària en las Illes Balears.

ERIN MCNULTY

En 2006, mientras cursaba mis estudios de Veterinaria en Córdoba conocí a Justicia Alimentaria (entonces Veterinarios Sin Fronteras) y me sumé a su voluntariado. Al poco tiempo me di cuenta de que ser voluntaria de Justicia Alimentaria me aportaba más aprendizajes e ilusión que mi propia carrera. Al finalizar los estudios tuve la suerte de obtener una beca de jóvenes cooperantes en Mozambique con otra organización amiga. A mi vuelta, en 2009, me presenté a la plaza de Coordinadora de la Delegación de Andalucía de Justicia Alimentaria y me cogieron. He crecido muchísimo profesionalmente y personalmente en la organización desde entonces. Siento que ni la organización ni yo somos las mismas que cuando entré, hemos evolucionado muchas juntas :).

MARTA RIBÓ

Soy Doctora en farmacia por la Universidad de Valencia y estudié un Master de agricultura ecológica en la Universidad de Barcelona. Profesionalmente me he dedicado al mundo de la investigación en fertilización orgánica en el Instituto Valenciano de Investigaciones Agrarias durante más de 10 años y he trabajado también como formadora en cursos del SERVEF y participado en cursos de especialización en agroecología, másters y otros programas formativos. En Justicia Alimentaria empecé mi voluntariado en febrero de 2017 y desde tal fecha soy coordinadora de la Delegación de Justicia Alimentaria del Pais Valenciano.

María Gil Navarro

Coordinadora de Justicia Alimentaria en Aragón desde marzo de 2025. Periodista especializada en desarrollo rural y medioambiente. Máster en Cooperación Internacional y Desarrollo Local (Hegoa, UPV), Diploma de Economía Social y Desarrollo Local (Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales de Buenos Aires). Experiencia en proyectos de desarrollo rural, cultura, agroecología y medioambiente. Me dedico desde hace 20 años a la divulgación y sensibilización medioambiental y a proyectos comunitarios que promuevan la soberanía alimentaria.

DINA BASHIR

Inicié mi trayectoria en Justicia Alimentaria en marzo de 2020 como técnica de proyectos y desde octubre de 2022 coordino la delegación de Catalunya.

Mi formación está centrada en la Bioenginyeria y salud global (UPC y UAB) con estudios complementarios en género, cooperación al desarrollo, agroecología y nutrición. Profesionalmente acompaño a colectivos, nacionales e internacionales, para desarrollar prácticas y proyectos de transformación ecosocial desde pedagogías feministas interseccionales.

JASMIN LETICIA SALINAS

Economista especializada en gestión de programas y proyectos de desarrollo. Desde 2011, he desempeñado diversos roles en Justicia Alimentaria, incluyendo técnica, responsable de programas y coordinadora regional. Mi trayectoria profesional se ha centrado en trabajar de cerca con organizaciones indígenas y campesinas, lo que ha enriquecido mi enfoque en la promoción de la justicia alimentaria.

MARIA CELESTE SOLANO JÁQUEZ

Graduada en Economía, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), y master en Desarrollo Humano, del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC), he hecho carrera profesional en el ámbito social y en la cooperación para el desarrollo, iniciando mi trabajo con organizaciones de la sociedad civil y con organizaciones campesinas. En Justicia Alimentaria inicié como técnica de proyecto en el año 2005 hasta el 2008, cuando asumí la Coordinación de la Regional Caribe, posición que ostento en el momento actual.

BEATRIZ IXMUCANÉ BARRIENTOS TECÚN

Estudié la Licenciatura en Veterinaria en la Universidad de San Carlos de Guatemala y la Licenciatura de Historia en la Universidad de La Zabana Cuba. He trabajado en el sector de la Cooperación Internacional tras un breve período en la clínica veterinaria. He trabajado en

proyectos de AVSF-Francia (Agrónomos y Veterinarios Sin Fronteras-Francia) y Cooperació, representé a la ACCD (Agencia Catalana de Cooperación al Desarrollo) en Guatemala y desde 1999 con Justicia Alimentaria primero en la sede de Barcelona como responsable de las acciones en América Latina y luego hasta la actualidad como Coordinadora Regional en Centroamérica.